

Quoi de neuf à Codegaz ?

CODEGAZ poursuit ses projets dans ses zones d'intervention connues comme Madagascar ou le Népal, et cherche à se développer dans de nouveaux pays comme le Sénégal. En ces temps incertains, le Monde souffre et s'inquiète pour son avenir; pourtant, des gens continuent de se battre pour défendre une solidarité entre les hommes.

Deux actions actuellement en cours affichent un financement insuffisant pour les mener à bien. Vous pouvez les consulter ci-dessous.

Vous pouvez participer à leur réalisation par votre contribution, si modeste soit-elle!



EPP DE TSIHAVAHOBE – MORONDAVA – MENABE – MADAGASCAR

Le quartier de Tsimahavaobe est un quartier très populaire dans la périphérie ouest de Morondava. Au cours des années 2023 et 2024, CODEGAZ, grâce au soutien de différents bailleurs de fonds, a permis à l'école de disposer de 4 salles de classe supplémentaires.



Vue de la cour de l'EPP de Tsimahavaobe

Le bloc de toilettes existant (4 cabines) a été rénové, la fosse septique remise en état et un point borne fontaine mis en service. Le coin urinoir, qui se situe à l'arrière du bloc a également été rénové. Devant les effectifs grandissants des enfants inscrits à l'école (et qui suivent régulièrement les cours), ce bloc de 4 cabines est insuffisant, notamment pour les jeunes filles.

Un château d'eau (cuve de 5 m³) a été construit pour réguler les caprices de la distribution de l'eau.

Aujourd'hui, nous devons prendre en considération les installations sanitaires au sein de l'école, **et permettre aux jeunes filles de disposer d'un bloc de sanitaires indépendant de celui des garçons.**

Ce nouveau bloc disposerait de 4 cabines, dont une réservée aux enseignants et trois pour les jeunes filles. Le coin urinoir serait adapté pour être transformé en cabine de douche. L'évacuation se ferait vers la fosse septique existante qui est largement dimensionnée à cet effet.



Pour réaliser ces travaux, CODEGAZ doit prévoir la somme de 5000 euros. Nous faisons appel à votre générosité. Au nom de tous les enfants, nous vous en remercions.

Vous voulez les aider? Rien de plus simple ! C'est ici :  **Faire un don**



Construire un
avenir solidaire

JARDIN COMMUNAUTAIRE DE BOUHÈME – YOUTOU – SÉNÉGAL

Ce projet vise à réhabiliter le jardin communautaire de Bouhème, un espace essentiel pour les femmes du village de Youtou, situé en Casamance, au Sénégal.

Ce jardin, exploité par un groupe de femmes agricultrices en demande d'aide, est actuellement sous-utilisé en raison de trois problèmes majeurs :

- La contamination des nappes phréatiques par le sel de la mer
- L'épuisement des femmes qui doivent arroser elles-mêmes un hectare de jardin
- La destruction des cultures par les animaux sauvages



La réhabilitation de cet espace permettra aux femmes d'exploiter pleinement le terrain, d'améliorer leurs rendements agricoles et de renforcer leur autonomie économique. Notre rôle consistera également à partager nos connaissances pratiques et techniques avec ces femmes afin d'assurer la pérennité de nos réalisations.

Chaque don permettra de financer des infrastructures adéquates :

- Le forage d'un puits pour accéder à de l'eau douce toute l'année
- L'installation d'un système d'irrigation et de bassins d'arrosage durables pour soulager le travail des femmes (pompes, château d'eau, panneau solaire, etc.)
- La construction de clôtures pour protéger les cultures.



Pour réaliser ces travaux, CODEGAZ doit prévoir la somme de 10 000 euros. Nous faisons appel à votre générosité.

Au nom de ces femmes, nous vous en remercions.

Vous voulez les aider? Rien de plus simple ! C'est ici :



☎ : 07 44 72 96 83

✉ : contact@codegaz.org

